

令和3年度関東高等学校新体操選手権大会に出場しました！！

関東予選会・関東大会
応援してください
ありがとうございました！！



関東大会に
出場してきました！！

5月9日(日)に行われた関東大会茨城県予選を通過した2名の選手とマネージャーとして1名が、
5月29日(土)に山梨県甲府市で行われました、
『令和3年度第70回関東高等学校新体操選手権』に出場しました。



行ってきまーす！！

今回は、電車での長距離移動になったので
フェイスシールドを着けて移動しました。
ちょっと恥ずかしかったけど、これも大切な命を
守るため！感染症対策万全で向かいました。

大会に出場した選手の感想です！

☆3年 樋田 明衣☆

私は関東大会出場を目標として練習をしてきたので
関東大会に出場できたことがとても嬉しかったです。
最初で最後の関東大会は、いい刺激になりました。残り
少ない練習をもっと頑張ろうと思った大会でした。

☆1年 武藤 舞☆

関東大会では素晴らしい選手の方々と同じフロアで同じ
時を共有出来たことが私にとって貴重な経験になりました。
今回の試合で課題も明確に分かったので、新体操ができる環境
に感謝しながら努力していきます。応援ありがとうございました。



武田信玄の銅像と記念撮影しました！

6月11日(金)にインターハイ予選が行われます。
インターハイの切符を中央高校新体操部の選手が勝ち
取れるよう、部員一丸となり頑張ってます！
今後とも、応援を宜しくお願い致します！

関東大会を開催して下さった、
山梨県体操協会様はじめ
山梨県の新体操関係者様に感謝致します。
本当にありがとうございました。

